
RAB Zuchtlinie

Beitrag von „muddyliz“ vom 21. Dezember 2010, 22:27

Hallo Guido,
wir hatten ja schon mal zum selben Thema eine ausgiebige Diskussion 
http://www.hybridenforum.com/forum/showthread.php?t=61 an der sich viele 
Forumsmitglieder beteiligten.
Denke doch mal weiter: Wenn das mit der Inflation der Namen so weitergeht, dann sieht man 
in einigen Jahren vor lauter Bäumen den Wald nicht mehr und die Wahrscheinlichkeit, dass 
verschiedene Hybriden den selben Namen tragen, wird zunehmen. Deshalb auch mein Wunsch 
nach einer Zertifizierung guter Hybriden. Das könnten z.B. jedes Jahr die 10 Besten der Wahl 
zur Hybride des Jahres sein.
Im Übrigen stimme ich Michi zu, was einen Namen hat, und sei es auch nur Durchschnitt, das 
verkauft sich besser.
Ein Problem wirst du aber nie in den Griff bekommen: Mitglieder der AG müssen sich an 
bestimmte Vorgaben halten (Benamung erst nach dem 2. Blütenjahr, Vermehrung und 
Verbreitung der Hybride vor der Benamung), Nichtmitglieder können machen was sie wollen.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/836-rab-zuchtlinie/&postID=7046#post7046
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